



卒園まで残りわずかとなりました。園内に差し込む暖かな日差しが、園生活でたくましく成長した子どもたちの笑顔を暖かく包んでいるようです。

ぞう組になったばかりのころは、お友だちの思いを聞くことや、言葉で伝えることがまだまだ難しかった子どもたちですが、今では、友だちの思いを聞いたり、自分の思いを言葉で伝え、話し合えるようになりました。

なにかトラブルがあっても、じゃんけんや時間で決めたり、譲ったりして、自分たちで解決することが出来るようになり、心も体も、大きく成長したなあと、嬉しく思います。

この一年で培った、最後まで頑張る粘り強さ、みんなで協力する力、相手を思いやる優しい心を、

小学校でも自分らしく、発揮して行ってほしいと思います。

休園者の皆様には、コロナ禍での行事や保育、様々な事へのご理解、ご協力を頂き、本当にありがとうございました。

🌸ひな祭り制作🌸

お花紙をじゃばら折りした、ふわふわ可愛らしいお内裏様とお雛様が出来ました♪

顔や髪の毛など、細かい部分もはさみで切れるようになりましたよ。

「難しかったけど、できたで!」と、自信気に見せてくれたひな祭り制作★ぜひ、お家でも飾っ

3月26日(土)は、卒園式

ともしび上下(半袖、半ズボン)、白靴下、上靴

で参加します。

(0歳児～4歳児までは休園)

※時間や制限人数等、詳しくは、後日手紙や張り紙等にてお知らせいたします。

～2月のお茶指導の様子～

うぐいすと、さくらのお菓子🌸は、甘くておいしかったよ。

お友だちのお茶もたてられるようになり、みんなとっても真剣です。

苦いけれど、お友だちがたててくれたお抹茶は、特別おいしいようです。

